

vol.92
2018

◆事務局◆
名古屋市中区新栄一丁目49番10号
愛知県教育会館6階
TEL: (052) 261-5886
FAX: (052) 241-7048

【印刷】
手島印刷株式会社
TEL: (052) 522-1635

PTAの皆様へ

愛知県知事 大村 秀章



愛知県公立
高等学校PTA
A連合会の皆
様には、本県
の教育活動の
充実に格別のお力添えを賜り、
深く御礼申し上げます。

さて、元氣な愛知の礎となるのは「人づくり」であります。県立高校につきましては、本年4月から緑丘商業高等学校を総合学科に改編し、緑丘高等学校としたほか、佐屋高等

学校及び松平高等学校にライフ科改編を行うとともに、普通科でコースの新設や改編を行うなど、生徒の多様なニーズに対応しております。特別支援学校につきましては、本年4月に大府もちのき特別支援学校を開校したほか、空調設備の設置やトイレの洋式化を進めるなど、教育環境の充実を図っております。今後とも御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

な施策を進め、魅力ある学校づくりに努めてまいります。また、本県では第二次大戦中、ユダヤ難民に日本通過ビザを発給し多くの命を救った杉原千畝氏の人道的功績を後世に語り伝えていくため、杉原氏の母校である旧制第五中学校、現在の県立瑞陵高等学校に顕彰施設を整備し、10月に一般公開を開始しました。多くの皆様においでいただき、杉原氏の人道的功績に触れるとともに、平和への思いを深めていただきたいと思います。本県の諸施策に対し、どうぞ今後とも御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

思いやりの源

愛知県公立高等学校PTA連合会

副会長 堀場 文彰



昭和高等学
校PTAの堀
場です。日頃
から本県公立
高等学校PTA
A連合会の活動にご理解とご
協力をいただき、心より感謝
申し上げます。

社会生活の中では人間関係を良好に保つことが大切であり、そのためには「思いやり」が最も重要なものの一つであることは誰もが認めるところです。それでは思いやりとはどうやって生まれてくるのでしょうか。思いやりにまず必要なのは「観察力」です。観察力は相手がどんな状態なのかを見極める力です。自分

の事は少し抑えて、まず相手がどんなふうか思っているのかを見定めてみる、それが思いやりの第一歩です。次に必要なのは「想像力」です。相手が何を感じて、何を欲しているのかはその本人にしか判りません。相手の気持ちは想像するしかありません。しかし、想像は何もないところからは生まれません。想像の基となるのはその人の経験です。今までの体験で得られた経験の中から、自分が最もよく似た状態に置かれた時にどう思っているかを感じていたかを重ね合わせて推し量るしかありません。同じような境遇に遭っている人への共感—シンパシー

—が思いやりへの原動力となります。楽しいこと、嬉しいこと、辛いこと、悲しいこと、多くの経験を積んだ人は「引き出し」が多くなり、多くの状況に対応することができるようになります。たとえ実体験が少なくとも、小説や詩を読む、映画を見るなどして擬似的に経験を積むこともできます。ともあれ、思いやりの源が相手への関心であり、「心」である事は言うまでもありません。心の美しさ、心の輝きはお金で買うことはできません。培われて成長していくことではか得ることができないものです。十代の半ばから二十代に差し掛かるまでの期間は、「心」を成長させるにはとても良い時期です。それを全力でサポート・バックアップできる親、PTAでありたいものです。

クロスワードパズル

の文字を並べ替えてできる言葉は？(答えになります)

1	2	3	4
5			
		6	
		7	8
9			10
11			

- ### タテのカギ
- ① 物事が起こりそうな気配。春の〇〇
 - ② アメリカの通貨単位
 - ③ 足の速い人のこと
 - ④ 疲れや寝不足で目の周りに出現する
 - ⑤ 常滑市の花。童謡「たきぎ」にも登場する
 - ⑥ 多くの関心や興味を集めている状態。〇〇〇〇の話題
 - ⑦ 武士や力士の頭の上にあるもの
 - ⑧ 腕の関節部分。〇〇鉄、〇〇当て

- ### ヨコのカギ
- ① 人間の持つ基本的な4つの感情
 - ② どじょうすくいには欠かせない道具
 - ③ 磁石を使って砂場で集めるものといえば
 - ④ 風林〇〇〇
 - ⑤ 類似した例や形容で表現すること。たとえ
 - ⑥ 夜の数時間だけ白い花を咲かせる植物。花言葉は「儂い美

応募方法

ハガキに答え・ご住所・ご氏名・所属PTAを明記のうえ、
名古屋市中区新栄1-49-10
愛知県教育会館6階
愛知県公立高等学校PTA連合会
までお送りください。

【締切：1月18日消印有効】

当選者(多数の場合は抽選で十名)には愛知県立足助高校の生徒が商品開発に関与し販売促進に寄与している「とよた里山ジビエ 猪肉和風カレー」を送らせてもらいます。

知事への表敬訪問

知事並びに、教育長をはじめとした教育委員会の皆様におかれましては、日頃、PTA活動と県立学校の教育の充実のためにご支援をいただき、感謝申し上げます。さて、平成30年7月6日、昨年度に引き続き、愛知県公立高等学校PTA連合会(以下高P連)の渡邊会長をはじめ役員5名で、今年度の役員就任の挨拶及び活動報告のため、知事表敬訪問を実施し、短時間ではありましたが、高P連の活動について、知事と率直な意見交換を行うことができました。

平成29年度の活動の取組として、一目で本会と分かるシンボルマークを生徒から募集し、最優秀賞に当時国府高校3年生の飯谷綾乃さんの作品に決定した。



30年7月30日には校長会と共に、教育委員会に対して平成31年度予算に対する要望を行い、災害に対する備えの充実や、教育活動を円滑に行うために十分な予算確保をお願いしました。今後も生徒の学習環境の改善と教育活動の充実に向けて尽力して参りますので、引き続きご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

事務局だより

愛知県教育公務員弘済会奨励金

7月11日(水)、高P連理事会の席で木曾川高校、横須賀高校、松蔭高校、鶴城丘高校、時習館高校の各PTAにそれぞれ10万円が、PTA活動を助成するため贈呈されました。

平成30年度東海大会報告

6月22日(金)に刈谷市総合文化センターにおいて、東海四県から1,384名の参加で開催されました。

〇講演
梅田陽子氏(トータルフィッ

健全育成委員会開催

例年行っております健全育成委員会を9月26日(水)に開催しました。県警察本部少年課による、「少年非行の概況、立ち直り支援活動」に関する講話、及び学校で話題となっているSNSに対する指導、学校の指導上の現況等が話し合われました。

来年度の第9回全国高等学校PTA連合会(云京都大会)について

期日：平成31年8月22日(木)、23日(金)に開催されます。
会場：ロームシアター京都他
この大会より、日程が変更されますので、ご承知ください。

ホームページをご覧ください

http://www.aichikoupren.org
愛知県高P連

愛知県公立高等学校PTA連合会

子どもたちの未来のために、家庭と学校と地域をつなぐ

検索

愛知県立 知多翔洋高等学校 PTA

学校紹介

愛知県立 小牧南高等学校 PTA

「マイ時間割」を作成します。様々な学校設定科目が...



充実した設備



夢カード貼り付けによるお菓子のつかみ取り

本校は、平成十七年四月、知多高校と知多翔洋高等学校(全日...

学、短大、専門学校、就職と多岐に渡っています。また、部活動は盛んで、行事も多いので、充実した三年間を送ることが出来ます。

ナリ、土曜学習会・補習資料費の集金、学校祭のPTA企画など、各委員会の特色を活かした活動を実施しています。

本校は、「知・行・恕」の校訓のもと、グローバルな視野を備え、社会の発展に貢献できる、心身に健康で活力ある人間の育成を目指していま...

て本館棟の大規模改修工事も行われ、より快適な学習環境となるよう準備が進んでいます。

今年も先生方と協力してより一層魅力あるPTA活動にしていきたいと思えます。



牧南祭「P'sカフェ」



「知・行・恕」の校訓

『こころの電話』教育相談

公益財団法人 愛知県教育・スポーツ振興財団 クローナイ 052-261-9671

自己を高め、地域とつながり、未来を築く生涯学習社会

愛知県教育委員会 生涯学習課
昨今の社会情勢の変化は大変大きいものとなっています。スマートフォン...

「教育相談こころの電話」は、青少年とその保護者を主な対象とした電話相談です。相談を通して、不安や悩み...

広報委員 委員長 堀場文彰(昭和) 委員 和久康子(小牧南) 新郷孝廣(知多翔洋) 中根利幸(加茂丘) 伊藤浩一(豊橋南)